

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La industria farmacéutica modera su inflación: alza de precios del 1,5% en agosto

La contención en la subida de precios se debe al frenazo en la evolución del Ipri en los productos farmacéuticos de base, que pasó del 3,8% al 3,1%.

---

PlantaDoce  
25 sep 2017 - 11:00

La industria farmacéutica española modera ligeramente su inflación en agosto. En el octavo mes del año, **el Índice de Precios Industria (Ipri) de las empresas de fabricación de productos farmacéuticos registró un alza interanual del 1,5%**, una décima menos que en el mes anterior.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), **el descenso se debe a la caída del Ipri en los productos farmacéuticos de base**, que pasó de una subida interanual del 3,8% en julio a un alza del 3,1% en agosto.

En cambio, el aumento de precios industriales de las especialidades farmacéuticas se mantuvo con una subida del 1,3%, igual que en julio. **El Ipri general en la industria española registró en agosto un alza del 3,2%**, frente al incremento del 3% del mes anterior.